

Agrupación Municipal de León

León, 10 de octubre de 2013

La Agrupación Municipal suspende una conferencia de Ramón Jáuregui, coordinador de la conferencia política

- **Una asamblea extraordinaria analizará la situación tras la elección de delegados al encuentro de noviembre**
- **"No tiene sentido colaborar en el desprecio al trabajo de la militancia", explica Giménez**

La Comisión Ejecutiva de la Agrupación Municipal del PSOE de León acordó, en su última reunión, suspender la conferencia prevista para el día 17 por el coordinador de la Conferencia Política, el diputado y ex ministro Ramón Jáuregui, por coherencia y como muestra de protesta por la actuación de la Ejecutiva Provincial en la elección de los delegados a este encuentro.

José Giménez, vicesecretario general del PSOE local, recuerda que la Agrupación Municipal es la única de la provincia y de las pocas nacionales que ha realizado todo el trabajo marcado en los diálogos de la Conferencia Política y como culminación había invitado al coordinador de este encuentro para que explicara los fines y detalles del mismo y para que pronunciara una conferencia, ya confirmada, que llevaba por título "Las urgencias de un país en crisis".

"No tiene sentido que ahora que sabemos que todo el trabajo de los y las militantes de la Agrupación Municipal de León no va a ser tenido en cuenta y que esta agrupación no va a tener la representación elegida sigamos adelante con cualquier acto que tenga que ver con la Conferencia Política. Este proyecto se diseñó para cambiar el PSOE y tras más de medio año de trabajo de la



Agrupación Municipal de León

militancia podemos comprobar que se siguen repitiendo las mismas actuaciones de ninguneo y desprecio a las bases que no tienen ningún sentido y en las que la Agrupación Municipal de León no va a colaborar”, explica Giménez.

La conferencia, prevista para el día 17, se ha sustituido por una Asamblea General Extraordinaria convocada para que la militancia pueda recibir toda la información sobre la elección de los delegados por la provincia de León a la Conferencia y para debatir las decisiones a tomar a partir de ahora. Esta cita asamblearia tendrá lugar en el salón de actos del Ayuntamiento, en la calle Alfonso V.